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Pouvez-vous me dire pourquoi personne ne fait respecter la loi Evin et pourquoi les non fumeurs ne sont pas
respectés ? Quelles actions menez-vous pour que cette loi soit respectée ? Où en sont les dernières lois et dernières
nouvelles ?

Réponse :

Les non fumeurs sont les premiers responsables de la mauvaise application des lois qui protègent contre le tabagisme.
Leur apathie, voire leur complicité, permet aux commerçants, aux employeurs aux enseignants de banaliser les
infractions à la loi.

Consultez les différents conseils pratiques puis feuilletez les différents lieux pour trouver les analyses de vos droits
dans chaque situation. Si vous avez besoin de plus de renseignement ou d'action, contactez-nous à nouveau
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